

Edition : 23 avril 2025 P.8
Famille du média : PQR/PQD (Quotidiens régionaux)
Périodicité : Quotidienne
Audience : 86282



Journaliste : -
Nombre de mots : 177

SANTÉ

Le marathon « Ambulancier pour la vie » va passer par le Mont

À l'occasion de la Journée nationale des ambulanciers, la Chambre nationale des services d'ambulance (CNSA) a lancé le marathon « Ambulancier pour la vie » avec l'association Portez-moi pour un rêve. Cette initiative vise à ouvrir les portes de la culture aux personnes à mobilité réduite, en mobilisant des entreprises de transport sanitaire à travers la France. Une initiative avec un top départ qui a eu lieu le 8 avril en simultanée dans l'Indre-et-Loire et dans l'Aude sur deux sites culturels de renom, une étape emblématique parisienne et un final sur un des sites classés au patrimoine mondial de l'UNESCO, à savoir le Mont Saint-Michel, ce dimanche 27 avril, à 11 heures. Sept monuments jusqu'alors inaccessibles aux personnes à mobilité réduite ont donc été choisis en concertation avec les équipages des ambulanciers pour les rendre accessibles avec un matériel professionnel. Pour la première année, 15 entreprises d'ambulances sont engagées, avec plus de 30 ambulanciers volontaires pour une vingtaine de portages de patients à faire rêver.